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天宫一号
可能推迟至本月下旬发射

9月1日，中国载人航天工程办公室宣
布，由于受“实践十一号04星”卫星发射失
利影响，原定于 8月中下旬发射的空间试
验站雏形“天宫一号”或推迟至本月下旬发
射。具体发射日期将根据失利火箭故障调
查结果来决定。

“天宫一号”是中国 2011 年航天发射
计划的“重头戏”。根据计划，发射“天宫一
号”后两年内，中国将相继发射神舟八号、
神舟九号、神舟十号飞船，分别与“天宫一
号”完成空间交会对接。 据《南方日报》

这两天，“疯狂英语”创始人李阳对外
籍妻子KIM实施家庭暴力的消息，在微博
及多家论坛疯传，引起众多网友围观。

微博中，“丽娜华的Mom”如此解释李
阳的名言“我热爱丢脸”：我热爱丢脸=
我热爱打我老婆的脸？并上传脸部受伤的
照片（如图）。

据悉，李阳有 3 个女儿，老大名叫李
丽，老二名叫李娜，老三名叫李花。有网友
认为，“丽娜华的Mom”就是李阳的外籍妻
子“KIM”。KIM 是美国人，1998 年来到中
国，与李阳相遇并成为他的外籍教师，后两
人结婚，育有3个小孩。

记者试图通过“疯狂英语”官方网站联
系李阳，但未能成功。 据《新安晚报》

街道只是个“二传手”
王金华说，中国城市的管理层次比较多，

一个市就有市、区、街道、社区四级，市、区里布
置下来的任务，街道转手开个会，再布置给社
区，街道起的只是个“二传手”的作用。

“由于管理层次比较多，人、财、物到街道
这个层级基本就下不去了，大都被截留在街道
以上了。”王金华说，社区没有手段、没有服务
资源、没有财力，很多工作难以开展，只能往上
反映，“上面重视了就能及时解决，不重视就可
能一拖再拖，到最后不了了之。”

大量的工作任务被交给社区，直接导致居
委会行政化严重。王金华说，按照法律规定，
居委会是一个居民自治组织，现在其大量精力

却是放在处理上级政府和街道办事处交给的
各项任务，没有时间去组织居民开展活动、了
解基层民意、化解基层矛盾等。

撤销可强化居民自治
王金华介绍，今年 4 月，民政部组织专家

论证，对铜陵撤销街道办的这种做法都非常肯
定，“这是城市管理中革命性的一种变革”。

王金华说，一个城市管理层次越多，信息
失真的可能性就越大。铜陵减少了一个层次
后，信息上下互动交流更快速了，对各方面的
诉求可以及时反馈，提高社区管理服务的效
率。同时，1954年颁布的《街道办事处条例》在
2009年由全国人大宣布废止，“这个条例废止
后，（撤销街道办）在法律上没有障碍了”。

今后有望在全国推广
王金华说，安徽铜陵铜官山区的改革刚刚

实行一年多，全市也是在今年1月开始全面跟
进，有些改革措施还需要进一步完善，也需要
民政部进一步评估。

王金华同时表示，目前贵州省的贵阳全
市、湖北省的黄石市一个区也在试点撤销街道
办的工作，各地做法在改革的具体细节上可能
会有差别。

“我们会在对铜陵改革效果评估总结的基
础上，再决定是不是推广。”王金华表示，如果
最终评估效果好的话将会在全国推广，但街道
办取消是一个趋势，“这是肯定的”。

据《京华时报》

湖南高速每年百亿被瓜分？
官方火速否认

3日上午，一则题为《湖南高官称该省
高速公路每年有百亿资金遭瓜分》的文章
在网络上热传。随后，湖南官方否认了这
一消息的真实性。

该消息缘于湖南高速系统头号人物冯
伟林的落马。因涉嫌严重违纪，湖南省交
通运输厅党组成员、省高速公路管理局局
长冯伟林日前被湖南省纪委立案调查。

此文还援引湖南一高官透露的信息：
“如果严格按照招投标规则进行，湖南在
高速公路建设上每年可以节约 100 亿
元。实际上，这100亿元都被瓜分。”

当日 10时 46分，由中共湖南省纪委、
湖南省监察厅主办的“三湘风纪”网声明，

“据查，此消息不属实”，并称相关案件正在
调查中。 据《广州日报》

昨日，“哈药六厂豪华赛皇宫”系列图片网
上疯传。

从图片上看，哈药集团制药六厂主楼是凡
尔赛宫的装修风格，走廊内全是实木雕刻，并用
金箔装嵌，每一个天使都活灵活现，形态各异。

这些图片，部分也出现在哈药六厂的官方
网站上。

央视主播李小萌在微博上说：第一反应，哈
药六属国有控股企业，据财政部的数据，2010
年国有企业累计实现利润近 2万亿元，只拿出
5%左右上缴“红利”。据说国企是人民的国企，
人民应该知道国企红利用在了何处，这“皇宫”，
人民喜闻乐见吗？

网友“carolvschris”发微博：我可以说透着
一股子暴发户的气息吗？

网友“我的另一只包是LV”发微博：不可思
议！心思没用于制药了！ 本报综合

康菲：全面实现停产
康菲中国前日发布公告表示，按国家海洋

局要求，已于2日晚开始实施停产步骤，4日进
行了管线清洗，保证停产步骤安全及时地进
行，并保护油田的可采能力；预计相关步骤将
于5日全部完成。

对于全面停产的经济损失，康菲中国并未
透露具体数字，只是在其2日晚间的新闻稿中
指出，停产将对蓬莱 19-3 油田的产量造成影
响，该油田 2010 年日均产量为 5.6 万桶油当
量，康菲石油持有其 49%的权益，约占公司年

度全球总产量的3%。
中海油旗下中国海洋石油有限公司 4 日

晚间亦发布公告指出，发生溢油的蓬莱 19-3
油田B、C平台被令7月13日停产后，使中海油
的净产量减少约每天 2.2 万桶。而蓬莱 19-3
油田的全面停产将使中海油的净产量再减少
约每天4万桶。

监督员将常驻事故平台
海洋局2日晚宣布，针对蓬莱19-3油田溢

油事故造成的海洋生态环境损害，根据《中华
人民共和国海洋环境保护法》，国家海洋局将

代表国家对康菲中国提出生态索赔。目前，相
关工作正在进行中。

昨天上午，国家海洋局北海分局一名官员
告诉记者，目前，海洋局已经往溢油事故的 B
平台和C平台上都派驻了监督员，来监督油污
清理工作，并且海监船亦每天在进行核查监
督。

“停产肯定有一个过程，在监督员的监督
下，我相信没人敢作假。”该官员表示，监督员
会常驻平台上，监督康菲后续的清理工作。

据《法制晚报》

>>>相关新闻

哈药六厂召回“致癌”弱碱水
记者2日从哈药集团制药六厂获悉，该厂

生产的2.4万瓶溴酸盐超标“纯中纯”弱碱性饮
用水目前已召回过半，剩余1万余瓶尚在查找
当中。

据国家质检总局8月30日公布的瓶（桶）装
饮用水产品质量监督抽查结果，今年3月11日
生产的哈药“纯中纯”弱碱性饮用水被检出溴酸
盐（可能致癌物）超标，引起社会关注。

据新华社电

民政部：街道办撤销大势所趋
正在评估“铜陵模式”，强化居民自治

昨天上午，康菲石油中国有限公司（下称“康菲中国”）已经进行渤海封井，全面执行停产。国家海洋局
北海分局一名官员告诉记者，海洋局日前已经往溢油事故的B平台和C平台上都派驻了监督员，来监督油
污清理工作，并且海监船亦每天在进行核查监督。

实木雕刻，金箔装嵌
皇宫？
淡定，哈药六厂！

外籍妻子揭李阳家暴
“我热爱打我老婆的脸”


